



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:07

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 11 de Agosto de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Nicaragua

Invitado: Lindolfo Monjarretz

Tema: Conferencia de Prensa

El Secretario de Comunicación de la Presidencia, Lindolfo Monjarretz, manifestó que la decisión del Presidente Bolaños de aceptar la renuncia al licenciado Gilberto Wong, se debió a que él es el primero en la lista que se envió a la Asamblea Nacional, para ocupar el cargo de Superintendente de Bancos, ya que el licenciado Wong goza de toda la confianza y respeto del Mandatario.

NOTICIAS DE TV

+El Canciller Norman Caldera, comunicó que apoyarán a la abuela de los niños asesinados en Estados Unidos, para que viaje a ese país. También dijo que no ha caído ni una sola gota de químico en el Río San Juan, que todo es una infamia, una manera de populismo por parte de los que inventan ese tipo de cosas. **(TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias / Noticias 12, Canal 12 / Telediario, Canal 10)**

+El Superintendente de Pensiones, Ramiro Gurdían, declaró que sostuvo una reunión con los magistrados de la CSJ, donde expuso los cuatro niveles de la Ley de Ahorro de Pensiones que se han analizado y que hasta el momento son factibles. Los cuales son: El Sistema de Reparto, que no acumula reservas para el pago de pensiones, que es la situación actual, con un déficit de 77 mil millones de córdobas; El modelo Mixto donde el 6% de la cotización iría a un sistema de reparto para todos los trabajadores, para pagar el déficit del Estado y un 4% se capitalizará para generar un beneficio a los trabajadores; Modelo Paralelo, en el cual el trabajador puede elegir entre el modelo de capitalización o el modelo de reparto y cambiarse según lo estime conveniente, ese reparto también ocupa la parte de lo que va a reparto para cubrir el déficit del Estado y el último es el Sistema de Sustitución o de Capitalización de la cuenta individual del trabajador, es el modelo que otorga soluciones a largo plazo para disminuir esa deuda con los trabajadores y generar un sistema autosostenible para el futuro. **(TV Noticias, Canal 2/ 100% Noticias/ Telediario, Canal 10)**

+La Presidente Ejecutiva del INSS, Edda Callejas, calcula que la administración anterior de esa institución causo perjurio por el orden de los 150 millones de córdobas en gastos de comunicación social, que incluía el pago de 20 mil dólares por asesoría de imagen, además el pago a personas que aparecían en planilla, las cuales no desempeñaban ninguna función en la institución, ya sea porque no se encontraban en el país o porque laboran en otras instituciones. **(TV Noticias, Canal 12/ Telediario, Canal 10)**

+El Vicepresidente de la República, José Rizo, con respecto a la destitución del licenciado Gilberto Wong, dijo que el Presidente Bolaños tiene la potestad de designar a quien el estime conveniente. Añadió que es una situación desafortunada, una coincidencia como sucedieron las cosas e insistió que son consejos desafortunados al Presidente. Asimismo, mencionó que cuando el licenciado Wong estaba en el desempeño de su función y era el tesorero del partido, recibió una llamada del señor Frank Arana, de la Presidencia de la República diciéndole que no era conveniente que el (Wong) asistiera a la convención. “¿Por qué vamos a tener ese manejo, esa manipulación con los nicaragüenses?, que cada nicaragüense



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:07

PAG - 2 -

tenga la libertad de ir a la convención del partido que sea”, dijo el Vicepresidente Rizo. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El Secretario de Zonas Francas, Ramón Lacayo, manifestó que aceptó ese cargo, porque considera que al lado del Presidente Bolaños aprendió a promover la inversión y desde esa posición sabe que podrá servirle a Nicaragua. Asimismo, dijo que por la institucionalidad del país el Presidente removió de su puesto al licenciado Gilberto Wong, y así, éste tendrá mayor tiempo para dedicarse a lograr ser el Superintendente de Bancos, ya que cuenta con el aprecio de muchos diputados. **(100% Noticias)**

+El licenciado Gilberto Wong, dijo que la gente ha percibido que la aceptación de su renuncia, en un momento que no se está promoviendo la elección del Superintendente de Bancos, fue por haber asistido al bautizo de la hija de Arnoldo Alemán, pero que eso sólo lo puede responder el Presidente Bolaños. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El miembro del sindicato de la Construcción, Luis Barbosa, anunció una huelga indefinida de ese gremio, a partir del lunes próximo, porque las empresas constructoras no ha cumplido los acuerdos. **(Noticiero CDNN / Telediario, Canal 10)**

+El señor Mario Rappaccioli se reunió con representantes del COSEP, para presentarle el Plan de Gobierno del APRE de cara a las próximas elecciones municipales. Por su parte Alfredo Cuadra, reiteró lo dicho por Rappaccioli y dijo que el APRE es el único que ha respondido a la invitación hecha por el COSEP a los partidos políticos. Agregó que el COSEP quiere hablar de la institucionalidad que es lo que preocupa al sector privado. **(TV Noticias, Canal 2 / 100% Noticias/ Noticiero CDNN)**